

PERTURBATIONS ECLAIRAGE PUBLIC COMMUNAL

De nombreux riverains ont constaté depuis début août et probablement depuis le violent orage du 1^{er} août, que des candélabres restaient allumés, sans discontinuer, de jour comme de nuit, dans plusieurs secteurs de la commune.

Nous avons été rapidement informés par plusieurs riverains et avons immédiatement engagés des investigations sur nos propres équipements en coopération avec l'entreprise qui assure la maintenance de notre éclairage public.

Sans trouver l'explication du problème, nous avons dû insister auprès d'ENEDIS, déjà informé de nos difficultés, pour qu'ils découvrent enfin la semaine dernière qu'un de leurs équipements sur leurs centraux de MEYZIEU était défaillant.

Aussitôt réparé, notre éclairage public fonctionne à nouveau normalement. Suite à cet incident, nous restons vigilants.

Nicolas DURELLI
Adjoint Voirie Réseaux